

La confesión de Marcela Tauro a Polino por su pelea con Jorge Rial



Confirmado el pase de la panelista al ciclo de Fantino, el periodista contó en su programa de radio, cómo quedaron las cosas entre su amiga y el conductor de Intrusos.

La pelea en cámara entre Marcela Tauro y Jorge Rial por el caso Muhlberger derivó en el fin del ciclo de la periodista en Intrusos. Y aunque todos pensaban que ella estaría furiosa con su ex jefe, la realidad parece ser otra muy distinta.

Marcelo Polino, como íntimo amigo de Tauro, admitió que ella se sintió muy mal por todo lo sucedido y que si bien ahora se sumará al equipo de Alejandro Fantino, siente que una parte suya seguirá estando en el ciclo del cual formó parte por 17 años. «Ella me dijo que a Jorge lo quiere y que jamás va a hablar mal de él.», explicó Polino en su ciclo de radio.

Y aunque Polino descartó que Tauro fuera a hacer declaraciones explosivas, también dejó en claro que no hay vuelta atrás en su decisión. «Marcela llamó a Fantino y él le dijo que estaba encándalo de tenerla en su programa y que Luis Ventura no tenía problemas con su incorporación».

Y cerró con un comentario que ya había hecho cuando explotó el conflicto: «Yo, cuando ellos discutieron, intenté mediar pero me dijo que no, que era un tema de ellos y que lo mejor era que no me meta».

Fuente: Pronto

